
117. Generalversammlung 

Datum: 14. September 2023 

Zeit: 19.00 Uhr 

Ort: Heidenegg, Derendingen 

Tagespräsident Massimo Veronica 

Protokoll Leotrim Latifi 

Traktanden 

1. Begrüssung und Appell 

Herzlich Wilkommen 

 

Massimo Veronica eröffnet die 117. GV des SCDs und heisst alle herzlich Willkommen. 

 

Einstimmig das Massimo Veronica das Tagespräsidium durchführt (Da mehrere Demissionierungen aus dem 

Vorstand).  

 

Massimo Veronica erläutert kurz, wer alles Stimmberechtigt ist. Dies sind alle (Aktiv-, Vorstands- und GL 

Mitglieder, Trainer, Ehren und Freimitglieder und Funktionäre) mit Jahrgang 2005 und älter (Inkl. Junioren in 

diesem Alter). Gemäss Mitgliederliste sind 112 Mitglieder stimmberechtigt. Das heisst, es müssten insgesamt 

28 Mitglieder anwesend sein. Es sind 42 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Damit ist die heutige GV 

beschlussfähig. Bei Statutenänderung ist ein 2/3 Mehr notwendig. 

 

Erzählt den Ablauf von der heutigen GV. 

 

Abgemeldet sind FC Canspor + ASI Superga als Gast sowie unser Gemeindepräsident Roger Spichiger, hat 

auch nicht teilgenommen, was wir sehr bedauern. 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Die beiden Stimmenzähler:  

 

 Elia Amorosi  

 Philippe Fonseca 

 

Die absolute Mehrheit ist 23. d.h wir brauchen 23 stimmen, damit etwas genehmigt wird. 

Protokoll wird von Leutrim Latifi durchgeführt 

 

Werden einstimmig gewählt. 

 

3. Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 17. September 2022 



Massimo Veronica bittet die Anwesenden, das Protokoll der letzten GV vom 15.09.2022 zu genehmigen.  

 

Das Protokoll wurde im Oktober 2022 auf der Website publiziert.  

 

Beschluss:  Protokoll aus der 116. Generalversammlung wird einstimmig genehmigt.  

4. Anträge der Mitglieder 

 

Es wurde ein Antrag von Leutrim Latifi, Massimo Veronica sowie Aldo Giuliano am SO 03.09.2023 gemacht. 

 

Spätere Anträge können gemäss Art. 17 unserer Statuten nur mit einer 2/3 Mehrheit aufgenommen 

werden. 

 

Massimo Veronica begründet der Antrag.  
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5.             Geschäftsgang  

 
 

Vorschlag neuer Vorstand: 



Junioren: 

 

Betreuung unseren Junioren durch:  

C-Junioren:   Cristina Campelo und Massimo Veronica 

Da- Junioren:  Max Fritschi und Duang-chan «Bo» Schroff 

Db- Junioren:  Lara Martins  

Ea- Junioren:   Sascha Kunz und Jens Trabandt  

Eb- Junioren:               Younes Boukhris  

F- Junioren:   Sabrina Perna-Gatto  

G- Junioren:               Grace Fischer und Nadia Nyffeler  

 

Wachstum im Juniorenbereich:  

 

- Sehr erfreulich, dass sich der Verein am Entwickeln ist. 

 

Neuer Ausrüster Vertrag mit Codara:  

 

 Unterzeichnung 3- Jahresvertrag  

 Vereinsrabatt 40% 

 Mitgliederrabatt: 20%  

 Jährlicher Freibetrag:  CHF5000 

 

Stand heute werden 60 Junioren ausgerüstet + die 2.Mannschaft. 
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Aktive  

 

1. Mannschaft (3.Liga) 

 

- Aufstieg in die 3. Liga  

- Einzug Halbfinale Solothurner-CUP (als 4.Liga Mannchaft) 

2. Mannschaft  

 

- Neues Trainer Duo  

- Start in der 5.Liga  

 

 

Infrastruktur: 

 

- Nächste Schritte folgen.  

- Abstimmung mit der Gemeinde 

 

6. Jahresrechnung + Revisorenbericht + Budget (Massimo Veronica) 

Jahresrechnung Bilanz + Erfolgsrechnung per 30.Juni 2023 

 

- Verlust in der Saison 22/23   CHF 14`552.47  

- Laut Budgetplanung 23/24 erneuter Verlust von  CHF 5`945 

 

Cristina Capello stellt die Frage, wie es zu diesem Verlust gekommen ist. 

Izet und Massimo haben die Frage so gut wie möglich beantwortet.  

 

Fakten: J & S Gelder fehlen und Mangel an Sponsoren. 

 

Beschluss:  

Die Jahresrechnung und das Budget werden noch vom Finanz-Team Bianco geprüft.  

Sofern wurde dieser Bereich genehmigt.  

 

 

 

 

 

 

 

 



Gemäss Revisionsbericht von Eveline Pfyl  

 

 

 

7. Festsetzung Beiträge 2021/2022 

 

 

11. Ehrungen 



Keine Ehrungen  

12. Wahlen 

 

Der neue Vorstand wurde einstimmig gewählt   
 

 

Beschluss: Die sechs neuen Vorstandsmitglieder wurden einzeln gewählt (7. Massimo Veronica war 

bereits ein Vorstandsmitglied) 

 

Demissionen:   

- Urs Bachmann  

- Elisabeth Bünger  

- Michael Bünger  

- Anja Bachmann  

- Regula Flück  

- Daniel Stalder  

- Eveline Pfyl  

 

Jede Kündigung kann vorgelegt werden.  

 

Abwahl:  

 

- Izet Smajic wird nicht mehr Teil vom Vorstand sein. 

 

Als Dank für die Jahrelange Arbeit erhielt Izet eine Weinflasche. Er nimmt übernimmt kurz das Wort und 

bedankt sich bei allen.  

 

Wir danken dem alten Vorstand von ganzem Herzen. 

 

13. Verschiedenes 



Raiffeisenbank Wasseramt Mitte  Kontoübertragung  

 

Vereinskasse (Gips Kunst AG) 

 

Mario Bianco  

Melanie Ghezzi  

Nadja Widmer  

 

 

 

Juniorenkasse:  

 

Massimo Veronica 

Gesualdo Giuliano  

Melanie Ghezzi  

Nadja Widmer  

 

 

1. Mannschaftkasse  

 

Salvatore Giuliano  

David Steiner  

Melanie Ghezzi  

Nadja Widmer  

 

2. Mannschaftskasse  

 

Vlatko Mlivoncic 

Sefkan Pinarbasi  

 

 

Infrastruktur  

 

Valerio Mascolo  

 

 

 

 

14. Abschluss 

Ibrahim Cil hat die Frage gestellt: Wie sieht es mit B Junioren aus, da es für die Zukunft auch sehr wichtig ist 

als Nachfolger für die erste Mannschaft. 

 

Kevin Herrli stellt die Frage: Gibt es nächstes Jahr eine Senioren Mannschaft? 

 

Michelle Gerardi stellt die Frage: Wir könnten ja die B Junioren mit den Gruppierungen machen. 

 

Yakup Erman: Stellt die Frage: Wird es eine Nordwand geben? 

 

Sefkan Pinerbasi stellt die Frage: Wie wird nächstes Jahr das mit dem Bachputzen sein? 

 

Die Fragen wurden nach besten Gewissen beantwortet.  

 

 



 

Gemeinsames Essen und Abschluss der 117. Generalversammlung.  

 

 

 

Die 117. Generalversammlung schliesst nach 41 Minuten  19:41Uhr 

SC Derendingen, 15.09.2022 

 

 

 

 

 

  Mario Bianco, Präsident       Massimo Veronica, Tagespräsident  

 

 

 

 

 

 


